

Cerro San Gabriel

Fecha: 30 y 31 de Julio 2016

Participantes: Socio Gerald Gatica

Invitado Alvaro Navarro

Inicio de jornada

El día 30 de julio nos reunimos con Alvaro en su casa a las 9 am, hace mucho tiempo teníamos planeada esta salida y ambos estábamos muy emocionados.

Cargamos gasolina en la copec de pedrero y luego tomamos departamental hasta avenida la florida y ahí rumbo hacia el cajón del Maipo a la localidad de san Gabriel.

Una vez allí, entramos por el portón sin pasar por el camping lo cual fue bueno porque nos ahorramos el pago, creo que ese portón está abierto ya que al parecer ahora hay gente viviendo en esos sectores.

Llegamos al punto de inicio pasado los rodados y el acarreo de la cara sur de la ladera contigua al camino de autos y preparamos nuestro equipo, era primera vez que Alvaro usaba zapatos de montaña y mochila con peso por lo que al poco caminar sintió el peso y el cansancio.

Sin embargo la caminata fue fluida y logramos llegar al plateu numero 1 a eso de las 13:00 pm la llegada hasta ahí nos tomo alrededor de 2 horas con intervalos de descanso por la ruta sur-este de la ladera.

Una vez en el plateu decidimos subir unos cuantos metros para armar nuestro campamento sin antes darnos el tiempo de armar una gran terraza para que nuestra carpa quedara impeque y tener más cercas algunas laderas para practicar luego caminata con crampones y auto detención con piolet.

Toda esa tárdela dedicamos a la practica, una y otra vez subir y bajar por la ladera de forma sistemática con las distintas técnicas de marca y luego maniobras de auto detención, nos pillo la tarde y nos refugiamos en nuestra carpa ya para tomar algo caliente para el cuerpo y descansar para la madrugada que se nos venía.

A las 4:00 am del día domingo comenzamos a caminar por la huella que anteriormente gente había dejado el día sábado, lo cual nos facilito bastante el avance, hasta que a eso de las 6:30 am comenzó a caer nieve y soplar un fuerte viento. Lo malo de esto es que junto con la nieve y el viento se dejo caer una nubosidad muy densa que no nos permitia mirar mas alla de unos metros lo que nos preocupo ya que estábamos en el hombro empezando el filo y es bastante expuesto.

Como cordada y obviamente yo con un poco más de experiencia determine que era prudente volver al campamento por razones netamente de seguridad y además que ambos ya teníamos satisfechas nuestras expectativas por esa jornada, por lo cual

bajamos tratando de no perder las huellas que habíamos dejado tomando en cuenta la cantidad de nieve que caía.

Llegamos al campamento y luego de comer algo emprendimos la bajada hasta los autos, esta fue a buen ritmo y muy segura en todo momento por la presencia de la nieve fresca que nos podía ocasionar resbalones.

El Cerro san Gabriel es un excelente lugar para iniciar en la montaña, está lleno de posibilidades para trekking, ski, escalada y técnicas invernales.

Podría ser perfectamente aprovechado por el Club para próximas actividades.